

## **Canciller del Perú viaja a Argelia a promocionar Cumbre ASPA y a estrechar la relación bilateral**

---

### **Nota de Prensa 003-11**

El Ministro de Relaciones Exteriores, José A. García Belaunde, realizará entre el 15 y 16 de enero una Visita Oficial a la República Argelina Democrática y Popular, como parte del interés del Gobierno del Presidente Alan García de buscar un mayor acercamiento a las naciones árabes.

La visita, que busca impulsar una aproximación real y concreta con un país como Argelia, con el que el Perú tiene una larga tradición de cordiales relaciones bilaterales, servirá también como preámbulo para la III Cumbre de Jefes de Estado y de Gobierno del Foro América del Sur-Países Árabes, ASPA, y el III Foro Empresarial CEO-SUMMIT, que tendrán lugar simultáneamente en Lima en febrero del 2011.

El Jefe de la diplomacia peruana llevará una carta del Presidente García en la que reitera su invitación para que el Jefe de Estado argelino, Abdelaziz Bouteflika, asista a la III Cumbre ASPA. Asimismo, el Canciller García Belaunde presentará durante su estadía, diversos proyectos de cooperación horizontal en reuniones programadas con importantes representantes argelinos, entre ellos uno sobre la cooperación que el Perú brinda actualmente a Argelia para el cultivo de la papa.

Durante la visita también se prevé la suscripción de un Acuerdo de cooperación interinstitucional entre PROMPERU y ALGEX; y se ultimarán los detalles para el hermanamiento de las ciudades del Cusco y Ghardahia.

Lima, 12 de enero de 2011